

DISCRECION MEDICA.—Una cuestion interesante, que con motivo de un caso ocurrido agita la profesion en Nueva-York, es la siguiente: ¿Hace mal ó bien el médico que, sabiendo que un sífilítico va á casarse, lo impide, si fuere necesario, hasta dando parte á la novia ó á su familia? Piénsenlo nuestros lectores.

(*Med. Record.*)

NECROLOGÍA.—Falleció en Vevay, Suiza, el Dr. H. Lebert, antiguo catedrático de Zurich y Breslau, autor de varias obras notables.

Por la Revista extranjera,

F. SEMELEDER.

CRONICA MEDICA.

SESION SOLEMNE EN HONOR DE CL. BERNARD.—El Congreso Médico, en sesion de 18 del corriente acordó que la sesion solemne en honor del inmortal fisiólogo Cl. Bernard, se verifique el dia 10 de Febrero del año entrante, aniversario del fallecimiento del sabio inimitable, cuya pérdida no cesa de lamentar el mundo científico.

NECROLOGÍA.—Tenemos el sentimiento de anunciar á nuestros lectores, que el lunes 4 del corriente, á las doce de la noche, falleció en Tuxpam el muy recomendable DR. MANUEL VIÑAS, á consecuencia de una fiebre pernicioso.

El Dr. Viñas hizo sus estudios en nuestra Escuela de Medicina, recibiendo-se como Médico-Cirujano el 4 de Marzo de 1867, é ingresando poco despues al Cuerpo Médico-Militar, en el que sirvió durante diez años. En casi todas las campañas de este largo periodo, el Dr. Viñas, con una abnegacion poco comun, cumplió con sus deberes, prodigando sus consuelos y sus cuidados á los infelices enfermos y heridos. A su inteligencia privilegiada reunia un corazon noble, y supo captarse las simpatias de cuantos le conocieron y trataron. La rectitud de sus principios, que sus mismos adversarios respetaron, le hicieron preferir el ejercicio de su profesion en un lugar mal-sano, y en el que mucho sufrió física y moralmente. A la temprana edad de treinta y cuatro años ha dejado de existir: ¡consagrémosle un triste recuerdo!
